



#ASEGURABERTHAALCALDE

La justicia, pilar para vivir en paz

FISCAL DE LA CDMX PRESENTA
PLAN DE TRABAJO ENFOCADO
EN DAR UNA ATENCIÓN DIGNA

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

La titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Bertha Alcalde Luján afirmó que “la justicia no se decreta, se construye” por lo que trabajará para que se “convierta en una experiencia cotidiana” para los capitalinos.

Al presentar su plan de traba-

jo 2025 frente al Altar a la Patria en Chapultepec, la fiscal dejó en claro que “no daremos un paso atrás”, y “seguiremos adelante con convicción, con firmeza y con la certeza de que estamos del lado correcto de la historia”.

Acompañada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, Alcalde Luján apuntó que la justicia es el pilar sobre cuál se construye una sociedad en paz y para lo-

ÓRGANO
MÁS
CERCANO

1

- Prioridad, la atención de calidad para todos los que necesiten a la Fiscalía.

2

- Planean desarrollar la denuncia digital por videollamada para acercarse a la gente.

3

- Llamó a fortalecer los mecanismos de búsqueda de personas desaparecidas.



garlo se requiere de la colaboración de todas las instancias gubernamentales y el respaldo de la ciudadanía.

Destacó que “los retos son enormes y que la exigencia ciudadana es legítima”, y trabajaremos “con inteligencia, con estrategia y con determinación para fortalecer la procuración de justicia”.

Y es que esa es la única for-

232

MIL DENUNCIAS RECIBIÓ LA FISCALÍA EN 2024.

ma, añadió, de “garantizar una atención digna a quienes acuden a nosotros y dismantelar las estructuras criminales que amenazan la tranquilidad de nuestra ciudad”.

“Hoy trazamos el camino para seguir profundizando la transformación de la fiscalía para que cada vez sea más cercana, más eficaz y más transparente”, expresó Alcalde. ●



● **EQUIPO.** Estuvo acompañada de Clara Brugada y el magistrado Rafael Guerra.